
 

                                        Buenos Aires, 18   de julio  de 2022.- 
 
Sr. Director General de Hospitales 
Dr. Sergio Ricardo Auger 
S___________________D  
 
 

   Tenemos el agrado dirigirnos  a usted con propósito de hacerle 

conocer que hemos tomado conocimiento de las dificultades qué hay en algunos 

sectores del   Hospital General de Agudos "Dr. C. Durand  por falta de calefacción o 

bien problemas eléctricos. Desde Federación de Profesionales GCABA, manifestamos 

nuestro apoyo y exigimos la urgente inversión en infraestructura de manera tal de 

poder contar con espacios adecuados y calefaccionados para trabajar y  llevar adelante 

la adecuada atención de pacientes.   

 

Saludamos a Ud. atentamente.- 

 

 

 

            Lic. Cristina I. Varela         Lic. Andrés Añon 

             Secretaria Gremial              Presidente 

 


